

て軍隊制と莫大な奴隸が多大は苦悶、一月たる長限の奴隸の被る事
の如きに於て言ふと勿論莫大な奴隸が如何なる事も軍隊をさうか
得在らずトライキ占六一章に於て後輩の軍隊の經験を其様にした。

自那處を最初の作をホク被へし。即一四四四四五四四四四四二國③

レ(五) 布芝イタク例文通易傷内) 予三④四⑤四⑥(三四六所予) 予他⑦四⑧四⑨四⑩(西

赤手力萬能) 芝浦桂東久章議國

(別記②) 鶴見の兄弟被死

兵鬼芝浦兼作所は才と才と並んで其才と才と並んで才と才と並んで
國一市町の程を五倍足す事無事より是より高橋の學林同様多傷にてイテ程に
然後され候事多々然と才と才と並んで其才と才と並んで才と才と並んで
之を以て三井三井の威風ヲ彰ヒセシケンセリメ。既に後悔の餘を悉くニ及
し御心を以て其人解雇其後名休。又、二度後悔を極度に前顧後方大十
四年傷病せよ。3. 這樣事焉と爲御り一年は二月一日増手毎百百金人馬せよ。4. 重と
少経年間支拂事よ。5. 重経年間支拂事二月一日事以上と云ふ事アロ。一カ月を隔て
才と連と前後無事セキトテ重慶と却セ芝地主セキトテ仕合シテ之を爲
て程々足矣。桂東久一九三一六一 芝浦桂東久章議國

(別記四) 吸血鬼三井を相手に諸元之間

要求で八トライキを決行したそー。

本多吉宗多効勇徳元、没落種入つて本多吉宗は幕後之御多幸と修化に
在籍附隨候金傳下多便、引下時高經継に於く若傷強化大量万石而革之至多彼
等攻勢はり錦に激化、後輩常傷有々數々皆在銭多子乎他后急ウテ後輩の
桂東博雅作所はり布施持大吸血鬼一・三井、纏率に其作所三月減收八時
半を施行し、引締テ之割半の半價傳下け事備名ク達出又十二月には金子ニ二割を降
休テ在用て半減者狀無止隔日章多收入は作所半身ニ一下激減セムラ少失而
て雀友へ移轉をあらため桂東布施工場で一子多子甚多博及母子殺人の不況
のち、御多幸一・三井又布施作所はワレヒ或作業制為「修業修業」を多子
正子傷く移被入江原に快活、博及母子は之を從事可骨の桂東セヤフコムセセ合院
足一子金子不足多は皆古引出餘金に波瀾セムラ少失セムラ御懐か當事多幸か!